

Se lanzó el 'Plan Navidad' para Popayán

En el 'Plan Navidad' se ejecutarán una serie de actividades y campañas entre diciembre de 2016 y enero de 2017



En un acto oficiado en el Parque Caldas del centro histórico de Popayán, la Administración Municipal, la Policía Metropolitana y la Gobernación del Cauca, hicieron el lanzamiento del 'Plan Navidad' para este año, el cual busca fortalecer la seguridad de la ciudad durante la temporada decembrina.

Zonas turísticas, establecimientos públicos, centros comerciales y entidades financieras son los principales puntos que se impactarán con esta iniciativa que busca disminuir las estadísticas de extorsiones, estafas, explotación infantil,

manejo de pólvora y accidentes de tránsito durante la navidad. Adicionalmente, la Policía anunció patrullajes permanentes y la ubicación de varios puntos de información en centros de comercio y turismo.

En adición a esto, en la periferia de la ciudad habrá un esquema especial de seguridad, por lo que se ha realizado un trabajo en conjunto con el Ejército Nacional para reforzar la presencia de las autoridades en zonas rurales como Cajete, La Tetilla, El Tunel, Puelenje, Morinda y Julumito Alto, entre otros.

En medio de este evento el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, hizo la entrega oficial de 20 bicicletas de parte de la Oficina de Turismo que fortalecerán el servicio de las Unidades que la Policía Metropolitana ha destinado para reforzar la seguridad de los turistas por medio de rutas que se implementarán en el sector histórico y en sitios de interés turístico como el aeropuerto, el terminal, hoteles y restaurantes.

El 'Plan Navidad' se comenzó a ejecutar desde el primero de diciembre en coordinación con organismos de prevención y atención de desastres y con apoyo interinstitucional para el desarrollo de todas las campañas y actividades. Este programa, además, se inscribe en el marco de las 'Noches de Esperanza, Vive la Navidad' y en las próximas 'Fiestas de Reyes' de la Alcaldía Municipal.

'Franciscanas' reciben diploma de bachiller por el Alcalde de Popayán

Con una diplomática ceremonia, jóvenes adolescentes acompañadas por sus padres y familiares se graduaron como bachilleres.



En la Institución Educativa Nuestra Señora del Carmen 'Franciscanas', se llevó a cabo la ceremonia de graduación de 106 estudiantes que recibieron el título de 'Bachiller Académico', después de un arduo recorrido de 11 años de educación religiosa y pedagógica.

El alcalde de Popayán presidió en la mesa principal esta importante ceremonia reiterando una vez más, su compromiso frente al fortalecimiento de la educación en Popayán. "Mejoraremos la infraestructura educativa y haremos inversiones significativas en todos los colegios oficiales de la ciudad, para que niños y niñas cuenten con los espacios y las herramientas necesarias para

desarrollar sus habilidades y destrezas y entre todos forjar un mejor futuro", afirmó el mandatario local César Cristian Gómez Castro.

Con éxito se desarrolló 'La noche de los mejores'

En este acto protocolario, se realizó un reconocimiento y exaltación a los mejores directivos, coordinadores, docentes, administrativos y estudiantes más destacados durante el año lectivo 2016



En el Teatro Municipal 'Guillermo Valencia', se llevó a cabo la 'Noche de los mejores', una iniciativa que busca exaltar y reconocer la gestión de directivos y administrativos, la excelencia docente, los estudiantes con mejor rendimiento académico, y aquellos que mayor puntaje obtuvieron en las pruebas 'Saber 11º' año lectivo 2016.

Al respecto, Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación Municipal, indicó que “Hoy queremos reconocer el trabajo y la dedicación de todos los que hacen parte de un plantel educativo, gracias a su compromiso con la educación, nuestra ciudad avanza. Es satisfactorio para nosotros contar con reconocimientos en materia de calidad educativa por parte del Ministerio de Educación Nacional porque estamos por encima de la media nacional en sectores como cultura, inclusión educativa, áreas de matemáticas y lenguaje, bilingüismo e implementación de proyectos tecnológicos; es por eso que estos logros se lo debemos a las instituciones”.

De la misma forma aseguró que se continuará fortaleciendo el sector educativo, con infraestructura escolar, material didáctico y capacitaciones pedagógicas con el fin de alcanzar la excelencia en calidad educativa de Popayán.

Se cumplió capacitación en Gestión del Riesgo de Desastres

Este tipo de jornadas buscan establecer un código común al interior del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Popayán.



Con el objetivo de contribuir en la formación de funcionarios públicos y miembros comunitarios para la Gestión del Riesgo de Desastres, con capacidad para analizar y evaluar eventos o procesos que se relacionan con la generación de escenarios de riesgos, así como poder participar en la formulación de políticas y estrategias para la prevención, mitigación y el manejo de situaciones de desastres en el ámbito local y regional, como aspectos decisivos de la planificación territorial y el desarrollo sostenible; se llevo a cabo en el Teatro Municipal 'Guillermo Valencia' el taller de capacitación de la Gestión del Riesgo de Desastres para la Planificación Territorial.

Al evento que estuvo a cargo de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres del municipio de Popayán, mediante convenio interadministrativo con la Universidad del Valle, asistieron entre otros los integrantes delegados

del Concejo Municipal del Riesgo de Desastres integrado por las diferentes dependencias de la Administración Municipal 'Vive el Cambio', las universidades, los diferentes organismos de socorro, instituciones descentralizadas, la Corporación Autónoma Regional del Cauca, CRC, y el Servicio Geológico Colombiano.

Entre otros aspectos, se abordaron temas como aspectos conceptuales, lenguajes y códigos básicos para la comprensión el significado de la gestión del riesgo de desastres; la estrategia territorial para el Desarrollo Sostenible; la construcción de resiliencia, desde las perspectivas de los factores de desarrollo local sostenible; la política y articulación normativa entre el Plan de Ordenamiento territorial, el Plan de Gestión del Riesgo y el Plan de Desarrollo; y los pasos básicos para la identificación, análisis y construcción de escenarios de riesgo de desastres en el territorio como insumo para la toma de decisiones desde la planificación del territorio.

Acuerdo No 30 del 08 de 11-2016

" Por el cual se autoriza al Alcalde del Municipio Popayán entregar en comodato un Bien Inmueble Propiedad del Municipio correspondiente al salon Comunal del Barrio el Empedrado"

Acuerdo No 036 del 23 de 11-2016

"Por medio del cual se autoriza al Señor Alcalde de Popayán para comprar un periodo rural ubicado en la vereda crucero de puelenje para adelantar la construcción de un polideportivo."

Acuerdo No 037 del 25 de 11-2016

"Por el cual se fija el presupuesto de ingresos y gastos para la vigencia Fiscal del 1 de enero al 31 de Diciembre de 2017"

AGENDA PARA EL CAMBIO

Ya llegan las Noches de Esperanza
Con 'Vive la Navidad'



Programación

Del 12 al 20 de diciembre - 5:00 p.m.

Día primero 12 Dic. Instituto Don Bosco	Día segundo 13 Dic. Bahía parque de Yambitará	Día tercero 14 Dic. Polideportivo Bello Horizonte
Día cuarto 15 Dic. Polideportivo Los Sauces	Día quinto 16 Dic. Frente a la iglesia Julumito	Día sexto 17 Dic. María Occidente Canchas entrada humedal San Antonio
Día séptimo 18 Dic. Polideportivo Los Campos	Día octavo 19 Dic. Polideportivo La Esmeralda	
Día noveno 20 Dic. PARQUE CALDAS Con la presentación de la Fundación Musical La Scala		





Abierta convocatoria pública de la Oficina Asesora de Planeación

Nota: Todas las condiciones de la convocatoria pueden ser consultadas en: http://popayan.gov.co/sites/default/files/documentosAnexos/convocatoria_20162100559311_18112016_completo.pdf

'Divergente' – Exposición artística

(Proyecto ganador de la convocatoria de Estímulos Culturales Municipales 'Popayán Vive el Cambio 2016')

Fecha: Del 18 de noviembre al 16 de diciembre de 2016.

Lugar: Casa Museo Negret & MIAMP.

'Noche de Combates'



• UNA NOCHE •
PARA EL BOXEO,
EL KICK BOXING
Y EL JIU-JITSU

DIC. 10 de 2016
• COMPLEJO DEPORTIVO •
7:00 P.M

¡APOYA EL
CRECIMIENTO DE
LAS ESCUELAS
DE FORMACIÓN
DE POPAYAN!

Recibimos tu aporte para
asistir al evento en la Es-
cuela de Formación
Cra 11 No. 1n - 17, barrio Modelo

Valor del aporte:
\$12.000



Apoya:



Fecha: 10 de diciembre de 2016

Lugar: Complejo Deportivo

Hora: 7:00 p.m.

Llega el I Festival Vive la Palabra

Fecha: 14 de diciembre de 2014

Próximamente más detalles de toda la programación


